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V.Redonda abre concurso 
público para a Educação
Inscrições começam sexta-feira; serão disponibilizadas 37 vagas 

Serão abertas nesta sexta-
-feira, dia 1º de novembro, as 
inscrições para o concurso pú-
blico de Volta Redonda que 
visa preencher 37 vagas nos 
quadros da Secretaria Munici-
pal de Educação (SME), além 
de formar cadastro de reserva. 
A seleção, que será realizada 
pela Fevre (Fundação Educa-
cional de Volta Redonda), terá 
provas objetivas e provas de 
títulos, de acordo com a habi-
litação exigida e os programas 
divulgados. Os aprovados e 
convocados tomarão posse em 
cargos sob regime estatutário.

As vagas são para funções 
de Porteiro (requer Ensino 
Fundamental completo); 
Agente Escolar (Ensino Mé-
dio completo); Secretária 
Escolar, que tem como re-
quisitos a conclusão do En-
sino Médio mais Técnico em 
Secretariado Escolar, ou Li-
cenciatura em Pedagogia, ou 
Licenciatura com Pós-gradua-
ção em Administração Esco-
lar; Orientador Educacional 
(Curso de Pedagogia com 
habilitação ou pós-graduação 
em Orientação Educacional); 
Supervisor Educacional (Cur-
so de Pedagogia com habili-
tação ou pós-graduação em 
Supervisão Educacional); e 
Supervisor Escolar, sendo ne-
cessário Curso de Pedagogia 
com habilitação em Supervi-

são Escolar ou Administra-
ção, ou Pós-graduação em Su-
pervisão Escolar.

Salários
O vencimento para os car-

gos de Agente Escolar, Portei-
ro e Secretária Escolar é de R$ 
1.412,00, acrescido de auxí-
lio-alimentação (R$ 350,00), 
gratificação social concedida 
a todos os funcionários do 
Município de Volta Redonda 
(R$ 200,00), gratificação de 
nível superior de 7,5% para 
quem possui formação supe-
rior e demais gratificações 
previstas em lei.

Para as funções de Orien-

tador Educacional, Supervi-
sor Educacional e Supervisor 
Escolar, o vencimento é de 
R$ 1.412,00, referente à ta-
bela GMC da Lei 3250/95, 
acrescido de auxílio-alimen-
tação (R$ 350,00), gratifi-
cação social (R$ 200,00), 
gratificação de nível superior 
de 15%, gratificação de ativi-
dades pedagógicas de 20% e 
demais gratificações previs-
tas em lei.

Conforme a Lei Municipal 
nº 6020/2022, será concedida 
a Gratificação de Incentivo à 
Educação - GIE a todos os car-
gos da Secretaria Municipal de 
Educação.

Inscrições
Os interessados podem se 

inscrever, até o dia 2 de dezem-
bro de 2024, por meio do site 
voltaredonda.rj.gov.br/concur-
sopublico. O candidato deverá 
preencher e enviar pela internet 
a Ficha Eletrônica de Inscrição.

Em caso de dificuldade de 
acesso à internet, os candidatos 
poderão realizar suas inscrições 
na Subprefeitura, localizada na 
Av. Antônio de Almeida, nº 46, 
bairro Retiro, em dias úteis, das 
8h30 às 17h.

O edital completo e mais in-
formações estão disponíveis no 
endereço eletrônico voltaredon-
da.rj.gov.br/concursopublico.
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Vagas são para Secretaria Municipal de Educação

Tande Vieira visita obras do Hospital de olhos
O prefeito eleito de Resen-

de, Tande Vieira, junto com o 
atual prefeito, Diogo Balieiro, 
visitou as obras do Hospital de 
Olhos. A unidade, primeira da 
região Sul Fluminense, foi inau-
gurada em abril desse ano e, ago-
ra, segue com a segunda fase das 
obras, onde será construído um 
centro cirúrgico. Com isso, o 
hospital vai ter capacidade para 
realizar cerca de 400 cirurgias 
por mês, entre pterígio, catarata, 
glaucoma e retina. 

“Com certeza esse é uma 
marco para o nosso município. 

Mais uma conquista, uma parce-
ria entre a Prefeitura de Resende 
e o Governo do Estado do Rio 
de Janeiro, que se transformou 
em um grande legado para toda 
a população. O Hospital ofere-
ce serviços de pequena, média e 
alta complexidade em oftalmo-
logia pelo SUS, ampliando os 
atendimentos, reduzindo filas 
de espera e ajudando ainda mais 
em diagnósticos para os pacien-
tes”, disse Tande Vieira. 

Desde 2023, Resende vem 
ampliando a oferta de proce-
dimentos oftalmológicos pelo 

SUS, como tomografia de 
coerência óptica, consultas de 
glaucoma, ultrassonografia de 
globo ocular, além de cirurgias 
decatarata e de retina. Recen-
temente, foi realizada em Re-
sende uma cirurgia de retina, 
sendo a primeira cidade do Sul 
Fluminense a realizar esse tipo 
de cirurgia pelo Sistema Único 
de Saúde (SUS). 

Essas cirurgias hoje acon-
tecem na Santa Casa e contam 
com uma equipe de quatro mé-
dicos, sendo um cirurgião de 
retina, dois oftalmos auxiliares 

e um anestesista. Os procedi-
mentos cirúrgicos acontecem 
semanalmente em pacientes 
que receberam atendimento e 
encaminhamento pelo SUS.

“A gente fica muito orgu-
lhoso por ser a primeira cidade 
do Sul Fluminense a realizar 
cirurgias de retina, o que nos 
mostra que estamos avançando. 
Assim que as obras das segun-
da fase do Hospital de Olhos 
forem concluídas, com o cen-
tro cirúrgico, as cirurgias oftal-
mológicas vão ser direcionadas 
para a unidade”, reforça Tande.

aCiaP-BM e Jari se reúnem para 
tratar implantação de batalhão da PM

A diretoria da ACIAP-BM 
(Associação Comercial, Indus-
trial, Agropastoril e Prestado-
ra de Serviços de Barra Mansa) 
recebeu a visita do deputado 
estadual Jari Oliveira. Na pau-
ta, solicitações feitas pela en-
tidade sobre segurança, obras, 
desenvolvimento econômi-
co e geração de empregos. A 
principal solicitação veio ao 
encontro do pedido feito re-
centemente pelo deputado ao 
Governo do Estado, tema que 
também vem sendo discutido 
pela associação comercial: a 
implantação de um batalhão 
da Polícia Militar em Barra 
Mansa.    

O presidente da entida-
de, Matheus Gattás, recebeu 
o parlamentar, agradeceu por 
sua presença e afirmou que a 
implantação de um batalhão 
da Polícia Militar no municí-
pio vem sendo uma solicitação 
recorrente da entidade, que, 
inclusive, também vem bus-
cando melhores condições de 
instalação para a 22ª Cia da 
PM, que atualmente funciona 
no bairro Vila Nova.

- Agradecemos sua presen-
ça hoje conosco, sabemos da 
importância que é para uma 

cidade, uma região, ter um de-
putado lutando por suas neces-
sidades, estamos aqui de portas 
abertas para conversarmos. Essa 
sua luta pela segurança pública 
de Barra Mansa também é uma 
luta antiga nossa e sua atuação 
faz esse coro ficar muito mais 
forte – afirmou Gattás.

Jari agradeceu a diretoria 
pelo convite e pela oportuni-
dade de tratar de assuntos im-
portantes para Barra Mansa 
como a questão da segurança 

pública e do desenvolvimen-
to. Ele afirmou que o muni-
cípio cresceu muito e que, em 
sua opinião, por diferentes 
fatores, existe a necessidade 
de ter um batalhão próprio. 
“Barra Mansa cresceu muito, 
já passou da hora da cidade 
ter um batalhão próprio. Em 
nosso mandato vamos fazer 
de tudo para que isso acon-
teça”, afirmou o deputado. 
Em sua indicação, de número 
3912/2024, encaminhada ao 

secretário de Esta-
do de Polícia Mili-
tar, Jari ressaltou a 
extensão territorial 
do município, a 
posição estratégica 
na região, o núme-
ro de habitantes e 
a forte atividade 
econômica para 
justificar a neces-
sidade da medida, 
a fim de garantir 
maior efetividade 
das ações de segu-
rança pública.

Outros assun-
tos também foram 
tratados na reu-
nião como a ne-
cessidade de maior 

efetivo para a Polícia Civil, a 
viabilização do acesso para o 
Condomínio Industrial e a 
implantação de uma unidade 
do Sine (Sistema Nacional de 
Emprego) em Barra Mansa. O 
deputado se comprometeu a 
buscar soluções para atender 
as demandas relatadas pela en-
tidade e contou que estará no 
município no próximo dia 4 
de novembro, na Praça da Ma-
triz, na parte da manhã, para 
ouvir a população. 
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Vereador Rodrigo Furtado 
na base do governo Neto

Itatiaia: Obras na Escola 
Municipal Geralda Alves

Primeira etapa

Apoio

Prefeitos eleitos e reeleitos 

Enem: Universidade lança carona 

Virada de mesa. O vere-

ador Rodrigo Furtado 

passa a fazer parte da 

base do governo na Câ-

mara de Volta Redonda. 

A decisão foi tomada na 

última sexta-feira (25) 

depois de uma reunião 

de Furtado no gabinete 

do prefeito Neto. A in-

formação foi dada pelo 

vereador em suas redes 

sociais. O vereador apos-

ta na sua relação com o 

PL Nacional e Estadual 

para ajudar Neto e Volta 

Redonda. Rodrigo Furta-

do deixou claro que nun-

ca esteve na oposição ao 

governo Neto. “Fui um 

vereador independente. 

Me posicionei em algu-

mas matérias polêmicas, 

sempre com o objetivo 

de defender o povo e 

melhorar a legislação”.

A Prefeitura e o condomínio 

comercial Log formalizaram 

ontem termo de coope-

ração, para a realização de 

obras de reforma na Escola 

Municipal Geralda Alves, no 

bairro Vila Esperança. O em-

preendimento vai utilizar, 

como contrapartida pelos 

benefícios recebidos, recur-

sos repassados por meio 

da Lei de Inventivos Fiscais 

do município. Participaram 

da assinatura o prefeito Iri-

neu Nogueira, o secretário 

de Des. Econômico, José 

Luiz Xavier, a Secretária de 

Educação, Márcia Sabadini, 

o Secretário de Adm. Tri-

butária, Renato Viegas, e o 

Supervisor do Condomínio, 

Antônio Macedo.

Esta primeira etapa das 

obras foi acertada entre 

o empreendimento e a 

direção da unidade esco-

lar, após uma visita técni-

ca que definiu os serviços 
que deverão ser realiza-

dos, bem como o crono-

grama para execução dos 

trabalhos. A ideia é viabili-

zar as obras o mais rápido 

possível, tão logo os trâ-

mites burocráticos sejam 

encaminhados. A escola 

é a única Pré-Escola do 

bairro Vila Esperança. 

A secretária de Educa-

ção, Márcia Sabadini, 

destaca a importância 

do apoio da iniciativa pri-

vada na reforma e ma-

nutenção de unidades 

escolares do município. 

“Esta parceria onde os 

empreendedores usam 

parte do percentual con-

cedido em projetos que 

contemplam questões 

sociais gera benefícios 

para as comunidades 

contempladas. E isso é 

muito importante”, diz.

Nesta quarta-feira, dia 

30, a Firjan Sul Fluminen-

se realizará uma reunião 

com os prefeitos eleitos e 

reeleitos (2025-2028) da 

região. A pauta principal 

será a apresentação de 

uma agenda positiva de 

propostas para o desen-

volvimento econômico e 

social. Sob liderança de 

Henrique Nora Júnior, 

presidente da representa-

ção regional da federação, 

o encontro busca estrei-

tar a parceria entre o setor 

empresarial e as novas li-

deranças municipais, pro-

movendo o alinhamento 

de ações para o cresci-

mento sustentável no Sul 

Fluminense.

No domingo, dia 3, acon-

tecerá a primeira prova do 

Enem, e uma das maiores 

preocupações dos candi-

datos é chegar atrasado. 

Pensando nisso, a Estácio 

lança a ação “Carona Es-

tácio” em todo Brasil, para 

auxiliar os estudantes no 

dia da prova. A instituição 

oferece um cupom de 

R$15, que pode ser utili-

zado no próximo dia 3 de 

novembro para facilitar o 

deslocamento, via Uber, 

até o local de aplicação 

da prova. Dependendo da 

distância, a corrida pode 

até sair de graça. Para res-

gatar o cupom, basta se 

cadastrar no site: https://

estacio.br/carona-estacio. 
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Rodrigo Furtado foi reeleito com 2.364 votos

Termo foi assinado nesta terça-feira

Circula em conjunto com: CORREIO PETROPOLITANO E CORREIO SERRANO


